

ALASKA AIRLINES LLEGA AL PAÍS DE LA ETERNA PRIMAVERA

Alaska Airlines volará sin escalas desde y hacia Guatemala a partir de la segunda semana de diciembre del presente año en un vuelo directo Los Ángeles - Guatemala - Los Ángeles.

¡Una nueva opción de viaje brillante! Alaska Airlines tendrá una frecuencia diaria, en viaje sin escalas desde Los Ángeles - Guatemala - Los Ángeles. Esta ruta iniciará sus operaciones a partir de la segunda semana de diciembre del presente año.

Cabe mencionar, que desde Los Angeles los usuarios podrán conectar con todos los destinos de Alaska Airlines.

“Como la quinta aerolínea más grande de los EE. UU., somos una aerolínea en crecimiento que se está expandiendo a más destinos internacionales. Guatemala es un país nuevo y dinámico para nosotros y nuestros usuarios, lleno de aventuras al aire libre, historia y belleza natural. Nuestro nuevo servicio permitirá que familias, amigos y empresas se conecten mejor entre la Costa Oeste y América Central” dijo Kirsten Amrine, vicepresidenta de administración de ingresos y planificación de redes de Alaska Airlines.

"Estamos muy emocionados por recibir el vuelo inaugural de Alaska Airlines a nuestro país, Guatemala tiene mucho que ofrecer, en donde destaca su gastronomía, su naturaleza y los bellos rincones del corazón del Mundo Maya, el cual será un tesoro de experiencias para los viajeros", mencionó el Director General de Aeronáutica Civil de Guatemala, P.A. Francis Argueta.

Los vuelos en aviones de línea principal y jets regionales de Alaska Airlines ofrecen una cabina de tres clases. Los pasajeros de -First Class y Premium Class- disfrutaran del embarque anticipado y del espacio para las piernas más generoso de todas las aerolíneas americanas. Con el servicio galardonado, la Primera Clase ofrece comidas calientes de cortesía basadas en un menú de temporada con una variedad de sabores frescos inspirados en la Costa Oeste y diversas bebidas.

Los viajeros en Clase Premium también pueden aprovechar cócteles de cortesía, vinos cuidadosamente seleccionados y cervezas locales.

Con tomas de corriente en cada asiento del avión principal, los usuarios pueden disfrutar de cientos de películas y programas de televisión gratuitos que se pueden transmitir durante el vuelo a sus propios dispositivos. Asimismo, los vuelos también están habilitados con Wi-Fi satelital de transmisión rápida disponible para la compra y la opción de pre-orden de una variedad de selecciones de comidas frescas.

Acerca de Alaska Airlines

Alaska Airlines y sus socios regionales sirven a más de 120 destinos en los Estados Unidos, Belice, Canadá, Costa Rica, México y próximamente en Guatemala.

Alaska Airlines se esfuerza por ser la aerolínea más solidaria con un servicio al cliente galardonado y un programa de fidelización líder en la industria. Como miembro de la alianza oneworld y con sus socios globales adicionales, sus usuarios pueden viajar a más de 1000 destinos en más de 25 aerolíneas mientras ganan y canjean millas en vuelos a lugares de todo el mundo.

Obtenga más información sobre Alaska en news.alaskaair.com y siga a @alaskaairnews para obtener noticias e historias. Alaska Airlines y Horizon Air son subsidiarias de Alaska Air Group.

Ciudad de Guatemala, 13 de Julio del 2023.

AEROPUERTO LOS ALTOS SE CONVERTIRÁ EN EL AEROPUERTO INTERNACIONAL DE OCCIDENTE

***El Aeropuerto Internacional de Occidente
se encuentra listo para recibir vuelos internacionales.***

El Aeropuerto Los Altos, Quetzaltenango se convertirá en el Aeropuerto Internacional de Occidente. Tras varios meses de trabajo, el Gobierno de Guatemala a través de la Dirección General de Aeronáutica Civil, lograron internacionalizar dicho aeropuerto del país.

Cabe mencionar, que desde el inicio de la gestión del Presidente Alejandro Giammattei se han realizado diversas acciones con el fin de brindar mayor conectividad aérea e impulso del sector turismo del país.

"Estamos muy emocionados por el crecimiento aeronáutico en nuestro país, el bello departamento de Quetzaltenango tiene mucho que ofrecer, en donde destaca su gastronomía, sus bellos rincones, entre muchas cosas más. La aviación es un impulso para la economía de cualquier país, por lo que, lograr que el Aeropuerto Los Altos se convierta en el Aeropuerto Internacional de Occidente abrirá puertas para que el crecimiento económico y turístico siga incrementando en esta región", mencionó el Director General de Aeronáutica Civil de Guatemala, P.A. Francis Argueta.

De igual manera, ya existen vuelos comerciales desde y hacia Quetzaltenango desde el Aeropuerto Internacional La Aurora, por lo que se espera que los usuarios puedan contar con diversas opciones. Asimismo, ya se están realizando coordinaciones con diversas aerolíneas para brindar distintas conexiones internacionales a los usuarios de occidente.

Obtenga más información sobre la Dirección General de Aeronáutica Civil en dgac.gob.gt y síguenos en [@dgacgt](https://twitter.com/dgacgt) para obtener noticias e historias..

Ciudad de Guatemala, 04 de agosto del 2023.